

ALCALDÍA AL DÍA



ASÍ AVANZA LA RECUPERACIÓN DE NUESTRO CÚCUTA DEPORTIVO

#ConCúcutaNoSeJuega

Con la presencia del agente liquidador, Arturo Acosta Villaveces, encargado del proceso del Cúcuta Deportivo F.C, designado por la Superintendencia de Sociedades, y en compañía del alcalde de Cúcuta, ingeniero Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, se llevó a cabo una rueda de prensa en el auditorio del estadio General Santander.

"Hemos venido adelantando acciones con el acompañamiento de un grupo de expertos, conocedores de la situación para continuar el debido proceso, confiando en que se encontrará el mejor camino para recuperar el equipo y defender los colores rojinegro, respetando el deseo de sus deportistas y aficionados, esto es un tema de resiliencia, donde convertiremos estas dificultades en las mejores oportunidades de cambio" expresó, el alcalde, Jairo Yáñez.

Con el propósito de promover el sentido optimista, la administración municipal a través del IMRD, y todos los actores involucrados en este proceso, trabajarán para construir una solución conjunta que permita recuperar el equipo. De igual manera se efectuará seguimiento de forma periódica con la información compartida a los medios de comunicación, para notificar a la hinchada motilona sobre los procesos que se vienen adelantando.

El agente liquidador designado por la Superintendencia de Sociedades, Arturo Acosta Villaveces, manifestó que "Estamos ante una situación crítica de un paciente enfermo al que hemos ingresado a Unidad de Cuidados Intensivos, nuestro esfuerzo está orientado a rescatar el Cúcuta Deportivo, para que vuelva a ser de todos los hinchas, y ciudadanos, como liquidador mi tarea es dar orden a este proceso".

Durante la rueda de prensa, se definió además que iniciarán desde ya los mejores acercamientos con el Ministerio del Deporte y la Dimayor a fin de explorar las posibilidades de recuperación operativa del equipo.



En rueda de prensa, el alcalde Jairo Yáñez y Arturo Acosta Villaveces, agente liquidador encargado del proceso del Cúcuta Deportivo F.C, designado por la Superintendencia de Sociedades.



"Hemos venido adelantando acciones con el acompañamiento de un grupo de expertos, conocedores de la situación para continuar el debido proceso, confiando en que se encontrará el mejor camino para recuperar al equipo" Jairo Yáñez.

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



NO BAJEMOS LA GUARDIA, LA NAVIDAD DEBE SER BIOSEGURA

De acuerdo a las últimas cifras entregadas por la Secretaría de Salud Municipal en apoyo del Comité Científico, donde se evidencian repuntes de casos de COVID-19 y más del 95% de ocupaciones en UCI, la alcaldía de Cúcuta analiza las medidas que se decretarán para época decembrina.

Llega diciembre y como Alcaldía, continuamos reiterando el compromiso que tenemos con todos los ciudadanos para vivir una navidad biosegura y responsable, pero para esto necesitamos el apoyo de todos, por tal razón en un trabajo articulado con la Gobernación de Norte de Santander, la Policía Nacional y las alcaldías del área metropolitana, se desarrolló un Puesto de Mando Unificado (PMU) para validar cuáles serán las medidas decretadas en conjunto para esta temporada.

Se espera en las próximas horas el decreto formal, con todas las decisiones que nos permitirán propender por el cuidado de los cucuteños y nortesantandereanos en épocas navideñas.

INICIÓN LA RUTA CALI-CÚCUTA / CÚCUTA-CALI

Todo esto gracias a la nueva aerolínea *Gran Colombia de Aviación*, con vuelos los días miércoles y domingos que unirán al occidente con el oriente colombiano.

Esta gran apuesta busca trabajar de manera articulada con la Alcaldía de Cúcuta, en cabeza del ingeniero Jairo Yáñez, para atraer empresarios que creen y generen espacios de comercialización y apoyo con el fin de unir a los departamentos de Valle del Cauca y Norte de Santander a través de los sectores económicos, culturales y sociales.

